

## ドクターヘリを知っていますか？

平成19年10月から埼玉県では重篤な患者さんの救命率の向上と後遺症の軽減を目的に、救急医療用ヘリコプター(ドクターヘリ)が運航されています。



## ドクターヘリとは？

ドクターヘリは基地病院(埼玉医科大学総合医療センター)に常駐し、要請から5分以内に出動、吉川市上空に10分から15分ほどで到着することができます。

このため、医師による早期治療を開始するとともに、短時間の内に医療機関へ患者さんを搬送することが出来ます。

現在までの吉川松伏消防組合管内の要請件数は、5件となっています。

## ドクターヘリ離着陸場について

吉川松伏消防組合管内にはドクターヘリ離着陸場として登録している場所が6つあります。

### 吉川市

- ・ 吉川市運動公園
- ・ 吉川市立中央中学校
- ・ 吉川市立中曽根小学校
- ・ 吉川市立三輪野江小学校
- ・ 県営吉川運動公園



### 松伏町

- ・ 松伏総合公園多目的競技場

近隣にお住まいの方には、ドクターヘリを要請した場合に、騒音や風などでご迷惑をおかけする場合があります。

どうかご理解・ご協力いただきますようお願いします。